

RELATIONS INDUSTRIELLES = INDUSTRIAL RELATIONS

ISSN 0034-379X

Vol. 78, n. 4, 2023

[Consulta en línea](#)

La contribution des relations industrielles à la compréhension de l'avenir du travail et de l'emploi

Introduction to the Special Issue on the Contribution of Industrial Relations
to Understanding the Future of Work and Employment

Patrice Jalette et Dionne Pohler

Introduction du numéro spécial sur la contribution des relations
industrielles à la compréhension de l'avenir du travail et de l'emploi

Patrice Jalette et Dionne Pohler

What Do Labour Economics and Industrial Relations Have to Say to Each
Other?

Morley Gunderson

Qu'ont à se dire l'économie du travail et les relations industrielles ?

Morley Gunderson

Irreconcilable Differences: Conceptualizing Conflict in Industrial Relations
and Organizational Behaviour

Todd Dickey

Différences irréconciliables : conceptualisation du conflit en relations
industrielles et en comportement organisationnel

Todd Dickey

Labour Law and Industrial Relations: Toward Renewal?

Michel Coutu, Ruth Dukes et Gregor Murray

Droit du travail et relations industrielles : Vers une refondation?

Michel Coutu, Ruth Dukes et Gregor Murray

Understanding Conflict over Regulation of Platform Work: a Critical
Literature Review on the Role of Institutions, Networks and Frames in
Policy-Making

Angel Martin-Caballero

Comprendre les conflits liés à la réglementation du travail sur plateforme numérique : une revue critique de la littérature sur le rôle des institutions, des réseaux et des cadres cognitifs dans l'élaboration des politiques
Angel Martin-Caballero

Risk Cycles, Capitalism and the Future of Work
David Peetz

Cycles de risque, capitalisme et avenir du travail
David Peetz

Worker Capture in the Precarious Work Era: Reducing Turnover without Employee Commitment and Job Security
Xavier St-Denis

La capture des travailleurs à l'ère du travail précaire : réduire le taux de roulement en l'absence de l'engagement et de la sécurité d'emploi des employés
Xavier St-Denis

Centralized Bodies of Collective Representation in the Fragmented Company: A Power Resource?
François-Xavier Devetter, Maé Geymond, Coralie Perez, Corinne Perraudin, Nadine Thèvenot et Julie Valentin

Les instances centralisées de représentation collective dans l'entreprise éclatée : une ressource de pouvoir?
François-Xavier Devetter, Maé Geymond, Coralie Perez, Corinne Perraudin, Nadine Thèvenot et Julie Valentin

Behind the Scenes: Gender Equality in Local Union Leadership
Marie-Pier Bernard Pelletier et Catherine Le Capitaine

Behind-the-scenes: vers l'égalité de genre au sein des présidences syndicales locales?
Marie-Pier Bernard Pelletier et Catherine Le Capitaine

Résumé du livre: *Putting Skill to Work: How to Create Good Jobs in Uncertain Times*, par Nichola Lowe. Cambridge, Massachusetts: The MIT Press, 2021. 200 pages. ISBN 9780262045162